



LA EXPANDIDA

RED DE ARTES ESCÉNICAS POR LA DIVERSIDAD

La Expandida es una red creada en la Comunidad de Madrid con la intención de visibilizar, difundir y profesionalizar las artes escénicas inclusivas en todos los territorios del Estado español.

QUIÉNES SOMOS

LA EXPANDIDA

La red reúne a siete entidades vinculadas a las artes escénicas inclusivas que trabajan conjuntamente para dar respuestas a problemáticas compartidas de la escena actual. Impulsamos la presencia de la diversidad artística en las artes escénicas a través de la representación de la pluralidad y la accesibilidad, en cumplimiento de los Derechos Culturales de las personas con discapacidad.



ALTERACIONES
DANZA-TEATRO



Cee
**DANZA
DOWN**
COMPAÑÍA ELIAS LAFUENTE



L<URV
EN ÓRBITA



QUÉ

HACEMOS

Tenemos un catálogo de producciones en gira que cuenta con una gran variedad de piezas de disciplinas distintas como danza contemporánea, teatro físico, flamenco, además de otras propuestas más performáticas.

Realizamos una gran cantidad de labores en torno a la creación, además de actividades pedagógicas-educativas, de mediación artística y asesoramiento en torno al arte y la diversidad.

OBJETIVO **GENERAL**

Promover oportunidades laborales que aboguen por la dignidad profesional de los y las artistas con discapacidad, favorecer la educación y formación artística en todas las etapas de la vida, o impulsar un cambio en el pensamiento colectivo que reconozca el valor y la importancia de las AEE inclusivas en la sociedad.



OBJETIVOS **ESPECÍFICOS**

01 Promover oportunidades laborales que aboguen por la dignidad profesional de las y los artistas con discapacidad.

02 Favorecer la educación y formación artística en todas las etapas de la vida, así como el acceso a una formación profesional reglada para personas con discapacidad.

03 Reclamar políticas públicas que impulsen las artes escénicas inclusivas en todos los contextos.

04 Generar redes de apoyo entre los distintos agentes que trabajan en torno a las artes escénicas inclusivas.

05 Impulsar un cambio en el pensamiento colectivo que reconozca el valor y la importancia de las artes escénicas inclusivas en la sociedad.

LAS COMPAÑÍAS

DANZA DOWN COMPAÑIA ELIAS LAFUENTE



La compañía Danza Down, creada en 1998 por Elías Lafuente, está compuesta en su totalidad por bailarines con síndrome de Down. Cuenta con montajes en Danza Académica, Danza Española, Musicales y Danza Contemporánea con los que ha actuado en escenarios nacionales e internacionales. Su objetivo es conseguir, a través de la Danza, la integración en las artes escénicas de las personas con discapacidad intelectual, favoreciendo su desarrollo personal, poder de superación, y autonomía. En 2023 recibió el Premio Nacional de Discapacidad Reina Letizia de Cultura Inclusiva.

LAURA EN ÓRBITA



La asociación LauraEnÓrbita tiene como principal objetivo promover la convivencialidad en las artes escénicas. Con una larga trayectoria teatral, los últimos veinte años se han visto enriquecidos por el trabajo con personas con diversidad funcional intelectual. Esto nos ha llevado a indagar en un lenguaje teatral transversal que permite la expresión de todas las personas, cualesquiera sean sus características. Generamos proyectos, producimos espectáculos y ofrecemos formación teatral, reflejando la diversidad real que conforma nuestra sociedad.

ALTERACIONES DANZA-TEATRO



ALTERACIONES Danza-Teatro es el nombre elegido por el coreógrafo y artista escénico Antonio Quiles para sus creaciones artísticas en compañía. La compañía se centra en promover prácticas artísticas, inclusivas, educativas y comunitarias, considerando el cuerpo y el movimiento como elementos fundamentales del ser íntimo y social. A través de la danza contemporánea y las artes en general, busca contribuir a la creación de sociedades más justas, democráticas y bellas.

DANZA A NUESTRO RITMO COMPAÑÍA ISABEL OLAVIDE



La Compañía Danza A Nuestro Ritmo que dirige Isabel Olavide está integrada por bailarinas/es con síndrome de Down y otras capacidades diferentes y es el flamenco su lenguaje artístico. Con una larga trayectoria desde el año 1993, comienza su andadura profesional en el 2001 y ha recorrido numerosos escenarios de la geografía española. La Compañía apuesta por la diversidad en el mundo del arte abriendo camino hacia la integración artística y social de personas "especialmente diferentes" y sensibilizando al público y a la sociedad en general que se enriquece culturalmente en un mundo de Artes escénicas diverso.

FUNDACIÓN PSICO BALLET MAITE LEÓN



La Fundación Psicoballet es una entidad dedicada a la formación profesional de artistas escénicos con discapacidad. Cuenta con una Escuela de Arte Inclusiva, la escuela de la compañía "HorAs", la compañía intergeneracional "Psicoballet", la compañía profesional Fritsch Company y el grupo de música Morpho Bleu Band.

LA TRAMOYA



La compañía de teatro La Tramoya, formada por actores y actrices con discapacidad intelectual, surge en 1992 dentro de un Centro Ocupacional con un objetivo: Desarrollar al máximo las capacidades de expresión y de comunicación de las personas con discapacidad intelectual, facilitando así su inserción social y laboral. La actividad se fue consolidando con el tiempo hasta llegar a conformarse en el año 2000 como compañía estable, con Almudena Santos al frente, participando desde entonces en diversas programaciones culturales de la Comunidad de Madrid y en certámenes de carácter nacional e internacional.

PALMYRA TEATRO



En Palmyra Teatro apostamos por la creación escénica contemporánea incorporando intérpretes con cualidades diversas. El cuerpo, la voz y las emociones se conjugan en distintas posibilidades humanas. El arte escénico y las distintas capacidades son nuestra garantía de existencia artística.



LA EXPANDIDA

ACÉRCATE
CONÓCENOS

Para contratar nuestros servicios

O si tienes alguna pregunta, sugerencia o simplemente quieres saber más sobre nuestro trabajo, no dudes en ponerte en contacto con nosotras.

Estaremos encantadas de escucharte y responderte lo antes posible.



laexpandida.com



info@laexpandida.com



[la.expandida](https://www.instagram.com/la.expandida)